

Spielbericht GSI Rümlang



FC Oberglatt 2 – G.S.I. Rümlang 1964 (1:2)

G.S.I gewinnt verdient in Oberglatt

Nach dem Sieg zum Saisonauftakt und der Niederlage am zweiten Spieltag traf der G.S.I. zum Abschluss der englischen Woche auswärts auf Oberglatt.

Die enttäuschende Leistung in Glattfelden hatte das Team gut verarbeitet. Mit Mut und viel Offensivdrang startete die Mannschaft von Giuseppe Legari in die Partie. Immer wieder wurde der G.S.I. über links gefährlich. Trotz heissen Temperaturen legten die Rümlanger weite Strecken zurück. Und das hohe Laufpensum zahlte sich aus. Nicolas Schnell, schon zuvor mit temporeichen Angriffen auffällig, war in der 40. Minute erfolgreich und brachte den G.S.I. in Führung. Die Gäste behielten das Spiel im Griff. Mit schnellen Kombinationen und einem hohen Pressing in der Offensive und konsequenter Abwehrarbeit machte der G.S.I. den Oberglatter das Leben schwer. Nach der Halbzeit wechselte Trainer Giuseppe Legari auf mehreren Positionen. Unter anderem ersetzte Alessio Cuius Torschütze Nicolas Schnell auf dem Flügel. Ein Wechsel, der sich auszahlte. Denn eben dieser Alessio Cuius war mit einem sehenswerten Steilpass wesentlich am 2. Treffer beteiligt. Dario Pontrandolfo verwertete allein vor dem Tor in der 78. Minute.

Oberglatt reagierte und warf alles nach vorne. Das Heimteam erzielte noch den Anschlusstreffer, doch zu mehr reichte es nicht. Der G.S.I. gewinnt im Derby gegen den FC Oberglatt mit 2:1 und holt sich den zweiten Sieg im dritten Spiel. (SDP)